



Liebe Leserin, lieber Leser,

dies ist die erste Ausgabe unseres Stiftungs-Newsletters. Er soll Sie drei Mal jährlich über die aktuellen Entwicklungen in der **Porzer** Bürgerstiftung informieren. Vorstellen möchten wir Ihnen neue Förderprojekte, neue Stifterinnen und Stifter sowie die aktuellen Informationen aus den Stiftungsgremien.

Der Newsletter ist offen für alle. Interessenten senden eine E-Mail an:

info@porzer-buergerstiftung.de.

Über diese E-Mail kann der Newsletter auch jederzeit abbestellt werden.

Guido Cantz ist neuer Stifter der Porzer Bürgerstiftung

Einen großartigen Einstieg gab der bekannte Porzer Comedian Guido Cantz als neuer Stifter der Porzer Bürgerstiftung. Am Ende des Porzer Rosensonntagszuges teilte er Stiftungsratsmitglied und FAS-Präsident Stephan Demmer über das Mikrofon mit, dass er Mitglied der Porzer Bürgerstiftung werden wolle. Kurze Zeit später ging nicht nur der Stiftungsbeitrag ein sondern auch eine Spende von 8.500 €, die der neue Stifter in der ARD-Sendung „Frag doch mal die Maus“ erspielt hatte. Die Porzer Bürgerstiftung zählt nun zu den zahlreichen Charity-Projekten des bundesweit bekannten TV-Stars. In Porz unterstützt Guido Cantz auch die Kinderklinik und Bürgerverein Wahn-Wahnheide-Lind e.V. Weitere Informationen: www.guido-cantz.de

Damit ist Guido Cantz einer von rund 40 Stifter_innen der Porzer Bürgerstiftung und engagiert sich für die Initiierung und Finanzierung von Projekten für die Porzer Bevölkerung. Der aktuelle Schwerpunkt der Förderstrategie des Stiftungsvorstandes zielt auf Projekte zu Gunsten von bildungsbenachteiligten Kinder und Jugendlichen. Neben der Einwerbung von Spenden ist es das Ziel des Stiftungsvorstandes, auch weitere Stifter_innen zu gewinnen, um die Verankerung der Stiftung in möglichst weiten Kreisen der Porzer Bevölkerung sicher zu stellen. „Besonders erfolgreich ist hier die persönliche Ansprache durch Stifterinnen und Stifter“, betont Stiftungsratsvorsitzender Hans-Peter Mertens, „denn es geht bei der Porzer Bürgerstiftung nicht um die

einmalige Zahlung eines Beitrages, sondern um eine dauerhafte Verbindung zur Stiftungsidee. Deshalb freuen wir uns, dass seit 2014 allein 11 neue Stifterinnen und Stifter der Porzer Bürgerstiftung beigetreten sind.“





LESEMENTOR-Förderung geht ins zweite Jahr

Die Unterstützung der Porzer Bürgerstiftung für die Initiative LESEMENTOR geht in das zweite Jahr. Im Sommer 2015 konnte nicht nur die Initiative ihre Tätigkeit in Porz aufnehmen sondern auch zahlreiche Lesementoren gewinnen.

Dies wird 2016 in der Hoffnung fortgesetzt, noch weitere Schulen zu gewinnen und noch mehr Porzer Kinder in ihrer sprachlichen Entwicklung unterstützen zu können. Grundlage für ein Engagement ist bei den Lesementoren die Bereitschaft, einmal in der Woche mit einem Grundschulkind gemeinsam zu lesen. Interessenten melden sich unter: blickhaeuser@awo-koeln.de. Erste Gespräche zur Fortsetzung der Aktivitäten in 2017 wurden aufgenommen.



Porzer Bürgerstiftung ist Partner von EigenArt e.V.

Schon seit Jahren sind die Berufsorientierungsangebote von EigenArt e.V. an Porzer Schulen etabliert.

Die Porzer Bürgerstiftung ergänzt die fehlende sächliche Ausstattung der BERUFS-CHANCE-Kurse an der Johann-Amos-Comenius-Hauptschule und Wilhelm-Busch-Realschule in Porz-Zündorf.

Dort werden aktuell Kurse in den

Bereichen Friseur, Schneidern, Holzbau, Foto, Werbung und Gestaltung sowie Rettungsdienst und Pflege angeboten.

Weitere Informationen zu EigenArt e.V. unter: www.eigenart-porz.de



... ja ist denn schon (bald) Weihnachten?



Schon rund sechs Monate vor dem Jahresende macht die Porzer Bürgerstiftung auf die Möglichkeiten zur Abzugsfähigkeit von Spenden aufmerksam. Unternehmen und Privatpersonen, die gerne zu Weihnachten gezielt Spenden für Porzer Initiativen und Bildungsprojekte vergeben wollen, sind bei der Porzer Bürgerstiftung genau richtig.

Die Kontonummer lautet: IBAN: DE16 3705 0198 1901 6441 93, BIC: COLSDE33XXX. Spendenquittungen werden umgehend ausgestellt.